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Aclaran que alcalde de 
Concón ya fue formalizado ¡> 

Tras la audiencia de aclara- 
ción, rectificación y en- 
mienda efectuada el mar- 
tes en el Juzgado de Garan- 
tía de Viña del Mar, respec- 
to dela causa por suplanta- 
ción de identidad en que se 
investiga a tres personas, 
entre ellas al alcalde de 

Concón, Freddy Ramírez, 
desde el Poder Judicial pre- 
cisaron que la citada au- 
diencia sefijó tras detectar- 

se un error dela Fiscalía al 
formalizar a una persona 
diferentea la que compare- 
cióa la audiencia de forma- 
lización del pasado 6 de ma- 
yo, en particular respecto 
de Mauricio Enrique Ramí- 
rez Villalobos, hermano de 
la autoridad conconina. 

Por lo anterior, se fijó 
una nueva audiencia de 
formalización para el 2 de 
julio sólo respecto de esa 

> 

SOYVALPARAISO 

      

    
ELALCALDE FUE FORMALIZADO EL 6 DE MAYO, 

persona en particular y no 
de los tres, por lo que los 
otros dos imputados - 

Freddy Ramírez y Matías 
Cortés -, ya se encuentran 
formalizadas. O   

 

Gabriel Boric: “No conocía 
potenciales inhabilidades” 
de compra fallida 
Dijo que se hicieron valer responsabilidades políticas y que al saber de “las 
consecuencias instruí que se examinara a fondo”. Diputados lo criticaron. 

Matías Gatica Lindsay 

ediante una car- 
M ta el Presidente 

Gabriel Boric 
contestó los requerimien- 
tos de la comisión de la Cá- 
mara que investiga la com- 
pra fallida de la casa de Sal- 
vador Allende, la que fue 
frenada ante una inconsti- 

tucionalidad. 
A raíz del caso y debido 

asu firma en el documen- 
to de compra y venta fue 
destituida la senadora Isa- 
bel Allende y las entonces 

ministras de Defensa Maya 
Fernández y de Bienes Na- 
cionales Marcela Sandoval 
renunciaron a Sus cargos. 

Consultado por su co- 
nocimiento de la inhabili- 
dad, Boric indicó que “da- 
da la naturaleza de mi fun- 
ción, mi rol en el proceso 
de adquisición de la casa 
del Presidente Allende fue 

acotado y seredujoa lade- 
cisión inicial y a la firma 
del decreto que autorizaba 
la compra, respecto del cu- 
al, como es sabido, la Con- 
traloría tomó razón”. 

“No tuve conocimien 

sobre potenciales inhabi 
dades constitucionales pa- 
ra la materialización de la 
compraventa. Posterior- 

    

mente, apenas se me in- 
formó de las consecuen- 
cias que podría tener la ad- 
quisición, instruí que se 
examinara a fondo la si- 
tuación y que se detuviera 
el proceso, tal como se in- 
formó ala opinión pública 
el pasado 3 de enero del 
presente año”, agregó el 
egresado de Derecho. 

“Hice valer la responsa- 
bilidad política de la mi- 
nistra de cuya cartera de- 

LA CASA DE GUARDIA VIEJA DEL EXPRESIDENTE SALVADOR ALLENDE. 

SEBASTIAN BELIRAN GAFTE/ AGENCIUNO 

    
pendía la ejecución desta 
tarea, hay un sumario ad- 
ministrativo en curso para 
establecer otras responsa- 

bilidades y, como informó 
el ministro (Francisco) Fi- 
gueroa, seordenó elaborar 
un manual de adquisición 
en el Ministerio de Bienes 
Nacionales para perfecci 
nar este tipo de procedi- 
mientos en el futuro (...) La 
colaboración del Gobierno 
ha sido total y espero que 

  

este escrito también les

sea de ayuda”, añadió. 
Las respuestas de Boric

no agradaron en la oposi-
ción. El presidente de la co-

misión, Andrés Longton
(RN), dijo que “está absolu-
tamente alejado de la reali-
dad”, acusando que “lo

más probable es que haya
un pacto de silencio al inte-
rior del Gobierno para pro-
tegera ciertas personas”. 

“Lo dijo la exministra
Sandoval, participaron 17 
abogados en esta opera- 
ción. Cada uno de esos 
abogados debería haber 

abandonado su cargo (...) 
Estamos frente a una ope- 
ración avalada desde el 
más alto nivel”, agregó 
Longton. 

“Es lamentable que el 
Presidente no conozca la 
ley, pero lo más lamenta- 
blees quenotienelideraz- 
go él y su equipo, sus ase- 
sores para haber paraliza- 
do algo que iba a traerle 
tantas complicaciones”, 
agregó Joanna Pérez 
(Dem). 

El PS Raúl Leiva valoró 
el gesto de Boric derespon- 
der a pesar de no estar 
obligado y añadió que pro- 
bablemente ninguna res- 
puesta habría conformado 
ala oposición. O 

Rodolfo Carter se une 
a la candidatura de Kast 

El exalcalde de La Florida 
Rodolfo Carter su sumó a 
la campaña presidencial 
del candidato del Partido 
Republicano José Antonio 
Kast. 

La noticia la divulgó en 
un video el propio abande- 
rado en sus redes sociales, 
en el que le da la bienveni- 
da al exChile Vamos. “Me 

incorporo con alegría y es- 
peranza a la campaña” de 
Kast. Me van a preguntar 

por qué estoy con José An- 
tonio Kast y la razón es 
muy concreta: porque 
creo quees el hombre indi- 
cado para este momento, 
porque tiene el carácter y 
el temple. Ya hemos pro- 
bado demasiadas fórmu- 

las y promesas que no re- 
sultaron”, dijo Carter. 

Este apoyo se dio a me- 
ses de que Chile Vamos de- 
clinara organziar una pri- 
maria con Carter. Sobre la 

decisión de sumarse a 
Kast, la candidata de esa 
coalición, Evelyn Matthei, 
respondió que “me parece 
muy bien”. 

En su lugar, Matthei in- 
tentó relevar el apoyo 
acordado por Amarillos, 
integrado por expersone- 
ros de partidos de centro 
izquierda. La decisión pro- 
vocó renuncias de quienes 
criticaron que no estaban 
dispuestos a apoyar a la de- 
recha, 

“Quiero agradecer pro- 
fundamente el apoyo de 
Amarillos por Chile (...) En 
todos los partidos hay di- 
senso y hay personas que 
deciden irse. En todo caso 
la mayoría de Amarillos 
está acá. La gente que yo 
aprecio está acá. Por lo 
tanto, no veo problema 
con que algunos hayan sa- 
lido (...) Respeto su deci- 
sión”, dijo Matthei. 

PATIO REPUBUCANO 

      

  
  
  
  
  
   
      

  
          

  
  

EL CANDIDATO REVELÓ EL APOYO DE CARTER ATRAVÉS DE UN VIDEO, 
A 

EMPRESAS DEMARIA S.A. 
JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS 

  

Por acuerdo del Directorio, cítese a Junta Extraordinaria de 
Accionistas para el día 23 de junio de 2025, a las 12:00 horas, en 
las Oficinas de la sociedad ubicadas en calle Limache 3535, Viña 
del Mar, a fin de pronunciarse sobre las siguientes materias: 

1.- Autorizar que la sociedad se constituya como avalista fladora y 
codeudora a favor del Banco BICE u otra institución bancaria por un 
monto máximo de 50.000 UF y un periodo de hasta 3 años. Lo 
anterior en el marco de una operación relacionada con el negocio y 
funcionamiento de Inmobllaria Don Reinaldo SpA y Parqemp SpA. 
2. Modificar los estatutos de la sociedad con el fin de eliminar la 
figura de los inspectores de cuentas a partir de la memoria 2025. 

Tendrán derecho a participar en la Junta citada precedentemente, 
los accionistas inscritos en el Registro de Accionistas, con cinco 
días hábiles de anticipación a aquél en que haya de celebrarse la 
Junta. 

La calicación de poderes que se presenten a la junta se efectuará 
el mismo día y ala hora en que ésta debe iniciarse. 

EL PRESIDENTE 
Viña del Mar, Junio de 2025      
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